

# 2025 年度 主将挨拶

## ◆男子主将 井出諒太

初めまして。

東京理科大学 I 部体育局硬式庭球部の全体主将になりました、井出諒太です。

私たちは、関東学生テニスリーグ 3 部復帰と関東理工リーグ 1 部優勝を目指し、日々練習に明け暮れています。

昨年行われた関東学生リーグでは 4 部降格、関東理工リーグでは 1 部 2 位という結果に終わり、非常に悔いの残る結果となりました。

私は全体主将として、全員が全力でテニスに打ち込み、個々が成長できる環境を整えること、活気に満ちた団結力のある最高のチームを作ることを約束します。そして、これまでの先輩方が築いてきた関東学生リーグ 3 部昇格、関東理工リーグ優勝を再度達成するため、チーム一丸となって尽力していく所存です。

東京理科大学庭球部では、競技力の向上はもちろんのこと、仲間との絆を深め、大学生活をより充実したものにすることができます。初心者から経験者まで、どんなレベルの方でも大歓迎です。共に切磋琢磨しながら、最高のチームを作り上げていきましょう！新たな仲間として、皆さんとテニスができる日を楽しみにしています。ぜひ、一度練習に足を運んでみてください！

(次ページに女子主将の挨拶があります。)

## ◆女子主将 濱田暖菜

初めまして。

東京理科大学 I 部体育局硬式庭球部の女子主将を務めております、濱田暖菜と申します。私たちは関東学生リーグ 4 部昇格、関東理エリーグ 1 部優勝を目標に、日々練習に励んでいます。

昨年行われた関東学生リーグは 5 部 6 位という結果で、目標である 4 部昇格には届かず悔しさの残る結果となりました。

本年度、私たちは 3 年生 1 名の計 1 名で活動しています。少人数ではありますが、男子部と一緒に練習しているので、技術面でも体力面でも充実した環境で向上心を持って練習できることが強みだと思っております。また、団体戦では部員 1 人 1 人が戦力として活躍することができています。

私は女子主将として、それぞれの強みを最大限に活かしつつ、チームで勝つことの達成感をみんなで味わうことが出来るよう、切磋琢磨し合えるチーム作りに尽力していきます。

OB・OG の方々をはじめとした関係者様からのご支援を頂き、恵まれた環境の中でテニスができていることに感謝の気持ちを忘れず、活動していきます。本年度も弊社への応援をよろしくお願い致します。